

Neue Feuerwache in Siek wird eingeweiht

Neubau für drei Millionen Euro – offizielle Übergabe am Sonnabend

Patrick Niemeier

Die Einsatzkräfte sind schon im Juli mit einem Umzug durch das Dorf eingezogen, jetzt folgt am Sonnabend, 27. August, die offizielle Einweihung der neuen Feuerwache in Siek.

Nachdem im Dezember 2021 bereits die neue Kita der Gemeinde eröffnet werden konnte, sei damit auch das zweite gemeindliche Großbauvorhaben abgeschlossen, das ebenfalls in zentraler Lage entstand. Zuvor habe es eine umfangreiche Standortanalyse gegeben, teilt die Gemeindeverwaltung mit. Das Architekturbüro B2K Kühle-Koerner-Gundelach Part GmbH setzte das Vorhaben schließlich um. Baubeginn war im Juni 2020. Die alte Feuerwache in der Marktstraße habe sich in einem desolaten Zustand befunden und sei nicht



Die Fahrzeuge der FF Siek vor der neuen Fahrzeughalle.

Foto: radio tele nord/Peter Wüst

mehr auf dem technischen Stand gewesen, der heutzutage benötigt werde. Aufgrund des Zustandes war keine Sanierung mehr möglich. Auch ein Anbau war am

alten Standort nicht möglich.

So entstand auf dem Grundstück „An der Feuerwache“ für rund drei Millionen Euro ein neues modern

ausgestattetes Feuerwehrgerätehaus mit 630 Quadratmetern Nutzfläche, das nun am 27. August um 11 Uhr der Öffentlichkeit ganz offiziell präsentiert wird. Neben der

Halle für 3 Feuerwehrfahrzeuge gibt es Umkleide- und Waschräume für Frauen und Männer. Auf der Außenfläche wurde neben ausreichend Pkw-Stellplätzen ein Waschplatz für die Einsatzfahrzeuge geschaffen.

Es entstand ein Gemeinschaftsraum, der für Schulungen, aber auch für Veranstaltungen genutzt werden kann. Der Funkraum sei modern ausgestattet. Hinzu kommen ein Büro sowie Werkstatt- und Lagerräume. Teile der Grundstücke seien für Übungen nutzbar. Im Gegensatz zum alten Standort seien außerdem zukünftige Erweiterungsoptionen bereits bei den Planungen berücksichtigt worden. Außerdem hat die Gemeinde nach eigener Aussage auch bereits Vorkehrungen für den Fall möglicher Stromausfälle getroffen. Wie auch der Kita-Neubau sei die Feuerwache für Notstromver-

sorgung ausgestattet. Derzeit werden noch die entsprechenden Notstromaggregate angeschafft.

Info

Freiwillige Feuerwehr Siek

Die Freiwilligen Feuerwehr Siek wurde am 9. November 1886 nach dem Brand des Pastorats gegründet. Aktuell sind 43 Mitglieder aktiv im ehrenamtlichen Dienst, darunter sind zwei Frauen. Bei der Jugendfeuerwehr Siek-Meilsdorf, die über 20 Mitglieder verfügt, liegt der Anteil der weiblichen Jugendfeuerwehrmitglieder allerdings bereits bei 50 Prozent. Das Einsatzgebiet der FF Siek reicht von der Autobahnabfahrt über die Ortsumgehung bis kurz vor Hoisdorf. Hinzu kommen die Gebiete Sieker Berg, Meilsdorf und der Bereich bis zur Amtsgrenze nach Ahrensburg.